
Consiglio Comunale INT 420 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: GIARDINI EX VENCHI UNICA - PIU' DI UN SEMPLICE PRATO?

PREMESSO CHE

- nell’area dell’ex Venchi Unica è sita un’area verde denominata “Giardino ex Venchi Unica”;

- l’area risulta spoglia di vegetazione, se non per la presenza di alcuni alberi nel perimetro esterno;

- la presenza nelle vicinanze del cinema Massaua Cityplex, dell’asilo nido Fenoglio e di una attività
commerciale di street-food porta l’area ad essere luogo d’incontro sia di giorno che soprattutto di
notte;

- sul perimetro esterno è presente un’area cani accessibile ma in stato di incuria;

CONSIDERATO CHE

- la Venchi Unica è stata una delle più importanti fabbriche dolciarie torinesi;

- secondo un quotidiano locale l’ultimo intervento di manutenzione è avvenuto in 21/10/2020, nello
specifico sono stati installati nuovi dispositivi di illuminazione da parte di Iren;

- in data 04/07/2022 in Consiglio Comunale è stata discussa la mozione M-2022-08738 a prima
firma Ambrogio, avente per oggetto “BENESSERE DEGLI ANIMALI: INDIVIDUAZIONE DI
MICRO-AREE  CANI  SUL TERRITORIO  CITTADINO  E  MANUTENZIONE  DELLE AREE
GIA' ESISTENTI.”;

- che a seguito della discussione è stato votato ed approvato il testo coordinato;

- Torino ha siglato l’accordo per il perseguimento degli obiettivi della Missione europea “Climate
neutral e smart cities”, il cui obiettivo è raggiungere la neutralità climatica entro il 2030;

-  fra  gli  obiettivi  prefissati  sono presenti  lo  sviluppo della  biodiversità,  il  miglioramento  della
qualità dell’aria e la mitigazione del cambiamento climatico.
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Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. se si è a conoscenza dell’area
2. se sono stati pianificati interventi di riqualificazione e/o rigenerazione urbana e nel caso quali
siano gli interventi previsti
3. se sono stati pianificati interventi per il potenziamento dell’illuminazione pubblica e quali sono
gli interventi previsti e in che data verranno avviati
4. se si è a conoscenza dell’area cani e se siano previsti interventi di manutenzione di quest’ultima.

Torino, 20/10/2022 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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